

## フィンドレー大学への協定留学 月例報告書（12月分）

フィンドレー大学

平澤美衣奈

### （1）はじめに

12月には秋学期が終了し日本人留学生の大体半数ほどが帰国しました。1週目が終わると現地の学生も実家に帰省しキャンパス内はととても静かになりました。

そこで私は残った日本人留学生たちとアメリカ旅行を計画していたので、2週間超をかけてアメリカ各地を旅行しました。今回のレポートではその旅行について主に書いていきたいと思いますが、全ては書ききれないので中でも印象深いことだけ触れていきます。

### （2）アメリカ旅行

#### （I）グランドキャニオン・ラスベガス 12/18-12/21

まず1日目はグランドキャニオンからスタートしました。グランドキャニオンは想像の数百倍広大に広がっており、初めて地球のありのままの姿を見たような気がしました。また12月のグランドキャニオンは所々雪が積もっていてまた一味違う趣がありました。

ラスベガスのストリップはとても煌びやかな世界で世界各地からの観光客で溢れていました。驚いたのは治安の良さと街の綺麗さです。ラスベガスを代表するカジノそして勿論飲酒の年齢も 21 歳ですが、様々な噴水ショーや雰囲気ですら 20 歳の私でも十分に楽しめました。



グランドキャニオン

ストリップ

## (II) カリフォルニア 12/22-12/27

カリフォルニアではロサンゼルスダウンタウン、ディズニー、サンタモニカなど時間をかけてまわりました。ロサンゼルスダウンタウンは正直治安が最悪でしたがビーチ周辺はとても治安が良かったです。セントラルマーケットは世界中の料理が集まっております。値段も安めだったのでぜひもう一度行きたい場所です。



ベニスビーチ



サンタモニカ

セントラルマーケット

クリスマスの夜、ベニスビーチをサイクリングした後、事件はおきました。友人と2人でホテルへ戻るために歩いていた所、交差点で乗用車に追突されました。後続車の人たちの証言によると私たちは2、3メートル飛ばされたようです。幸いひき逃げではなかったものの、2人揃って救急車で病院へ搬送されました。検査諸々を終えて深夜にやっと退院したところ友人のスマホが事故の最中に盗まれたことに気がつきました。その後警察署へ行き事情を相談したものの全く取り合ってもらえず、次の日の朝再度出直すことにしました。別のスマホから位置情報を割り出せた時には、そのスマホはロサンゼルスにあり、管轄外のサンタモニカの警察署では結局何もして貰えませんでした。そればかりでなく、警察官は「あなたのスマホは盗まれたのではなく、事故で落としたスマホを誰かが保管しているだけ」とのことで、アメリカでスマホを落としたら本当に100%戻ってこないということを学びました。

### (III) ニューヨーク 12/28-1/3

ニューヨークはニューヨークシティパスというお得に観光名所を巡ることができる観光パスを使ってまわりました。特に印象深いのはメトロポリタン美術館です。モネやゴッホ、ルノワールを始めとする世界的に有名な作品が沢山所蔵されており、1日では到底まわりきれません。例え美術に興味がなくとも行く価値がある美術館です。

ブロードウェイはアラジンを鑑賞しました。あまりの美しさと圧巻のステージにとっても感動しました。英語をもっとよく理解できたらもっと楽しめると思うのでまた再チャレンジしたいです。

ブルックリンのダンボからみるマンハッタンの夜景は素晴らしかったです。その上ダンボから出ている NYC フェリーはたったの4ドルです。ハドソン川のナイトクルーズは最高でした。

ニューヨーク滞在のメインはタイムズスクエアでの年越しでした。結論から言うと私たちは年越しまで14時間ずっと待機でした。荷物をチェックする狭い入り口に数百人の人々が密集しそれは梨泰院の事故を彷彿とさせました。周囲の韓国人の方々は皆胸の前で腕をクロスさせ空間を確保してかなり緊張していました。入場してからはただただずっと待ちながら周囲の人たちとたまに話したり、リハーサルをみたりしていました。出演者の中で最も歓声が大きかったのは BTS の J-HOPE で K-pop の影響力の大きさを改めて実感しました。途中で雨が降ってきたときは心配しましたが、ボードロップ

の瞬間は通り一帯が地響きのような歓声で満たされました。総じて楽しいイベントでしたが、人生に一回でいいというのが正直な感想です。



ダンボからの夜景

ブロードウェイ

カウントダウン

#### (IV) ワシントンD.C. 1/4-1/5

ワシントンの良いところは美術館や博物館、バスまで無料というところです。そこで私たちはホロコースト記念博物館や航空宇宙博物館に行きました。またワシントンは建造物が特に美しくジョージタウンは好きな街並みの一つとなりました。他の観光地とは違いかなり落ち着いた雰囲気の中で、治安もとても良かったです。



(3) 終わりに

今回の旅行いくつもの素晴らしい経験をする事ができました。こんなにも濃い2週間はこれまでで初めてです。海外の空港で1人飛行機に乗ったり、警察にお世話になったり挙げればキリがありませんが、一回りも二回りも成長した気がします。1年前の私は、海外を自分たちだけで、さらには起きた問題に対して対処したり、旅先で出会った人と仲良くなって一緒にご飯を食べたりするなんて想像もしていませんでした。これもまた、半年アメリカで生活をして身についた英語のコミュニケーション力のおかげなのかなと思うとやっぱり留学をしてよかったと思えました。また数日後には春学期が始まりますが、もう一度気を引き締めて残りの半年も頑張りたいと思います。